

AWDI

Bupati Barru Tanam Jagung Bersama dan Berikan Bantuan untuk Petani di Tanete Riaja

Achmad. A - BARRU.AWDI.OR.ID

Dec 3, 2024 - 13:26



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(C), memimpin kegiatan tanam jagung bersama di Kecamatan Tanete Riaja. Acara ini menjadi momentum penting bagi petani setempat dengan disertai penyerahan

bantuan berupa bibit jagung hibrida, bibit kelapa genja, dan mesin pompa air kepada Kelompok Tani Seppae 1, Lingkungan Jalanru, Kelurahan Lompo Riaja, Sabtu (24/10/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh memperkenalkan varietas jagung baru yang ditanam, yakni Maxxi, yang diharapkan mampu memberikan hasil panen maksimal. "Maxxi artinya maksimum. Insya Allah hasil panennya juga nanti akan lebih besar," ungkapnya.

Bupati juga menyampaikan kabar baik terkait alokasi bantuan bibit jagung dari Kementerian Pertanian sebanyak 20.355 kilogram untuk lahan seluas 1.900 hektar di Kabupaten Barru. Khusus Kelompok Tani Seppae 1, telah disiapkan bantuan tahap pertama sebanyak 20 kilogram untuk 20 hektar lahan.

Selain itu, ia mengapresiasi Kelompok Tani Seppae atas kualitas kacang tanah yang dihasilkan, yang telah dikenal sebagai salah satu komoditas unggulan Barru dan bahkan diekspor ke luar negeri. "Kualitas kacang tanah kita lebih baik dibandingkan India," ujarnya, sembari mengenang saat dirinya melepas ekspor kacang tanah Barru beberapa waktu lalu.

Bupati juga menekankan pentingnya peran penyuluh pertanian dalam mendampingi petani. Ia berharap petani aktif mendengarkan arahan penyuluh agar produktivitas semakin meningkat. "Kebahagiaan penyuluh adalah ketika hasil pertanian kita berhasil," kata Suardi Saleh.

Ia juga mengajak petani untuk mengembangkan tanaman palawija dan komoditas bernilai ekonomis lain selain padi, demi diversifikasi dan peningkatan pendapatan.

Menutup sambutannya, Bupati Suardi Saleh mengingatkan masyarakat untuk hadir di TPS pada Pilkada Serentak, 27 November 2024. Ia berpesan agar menjaga persatuan dan memilih sesuai hati nurani. "Jangan karena beda pilihan membuat silaturahmi terputus," tegasnya.

Acara ini dihadiri oleh Staf Ahli Bupati, pimpinan OPD, Camat Tanete Riaja, para penyuluh pertanian, Ketua Kelompok Tani Seppae 1, tokoh masyarakat, kelompok wanita tani, dan undangan lainnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan produksi pertanian di Barru semakin meningkat, sekaligus membawa kesejahteraan bagi petani di wilayah tersebut.